

RAPP, Lucien



Lucien Rapp, est avocat, Docteur en droit, Professeur agrégé des Facultés en droit public.

Il a travaillé en tant qu'expert pour la Banque Mondiale, pour le Bureau International du Travail, l'Union Internationale des Télécommunications et les Communautés européennes. Il a siégé dans le Groupe d'Experts de Haut Niveau. En 1997 et 1998 il est membre du Conseil scientifique de l'*European Network in Communication & Information Perspectives* (ENCIP). En 1998, Lucien Rapp dirige le Centre d'études francophones de l'Académie de droit international de La Haye. En 2000, il préside groupe de travail sur les télécommunications spatiales, mis en place par le Ministère de la Recherche et de l'Espace. En 2005 et 2006, il participe au groupe de travail « *Droit de l'espace* » au sein du Conseil d'État. *Euromoney* et la revue *European Counsel* identifie Lucien Rapp comme l'un des meilleurs experts mondiaux pour le secteur des télécommunication et en droit des télécommunication.

Depuis 1992 il est membre du Conseil d'Administration de la Faculté de Droit de Toulouse, et membre fondateur de l'ADDEF (Association pour le Développement du Droit de l'Espace en France). Il est avocat au sein du cabinet Watson, Farley & Williams. Il dirige des travaux de recherches au *Center for Space and Electronic Communication Policy* de l'Université du Nouveau Mexique aux États-Unis et est également chargé d'enseignements à l'Université de Paris-IX Dauphine.

Auteurs de nombreux ouvrages et articles ont lui doit notamment *Ces fonds que l'on dit souverains. Fonds d'État et souverainetés financières*, publié aux éditions Vuibert en janvier 2011.

Editions Albin Michel (2009) et de "*Nous les avons tant aimés*", aux Editions Robert Laffont (2010).

.....

Lucien Rapp a publié un article dans *The Journal of Regulation* :

- Does a legal principle regarding net neutrality exist?, *The Journal of Regulation*, 2011, I-2.6,